



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Knittelfeld ist schönste Blumenstadt

**Und das bereits zum 5. Mal in Folge.**

Somit erhielt die Stadtgärtnerei die goldene Flora Umweltreferentin und GRIn Natascha Meltzer begleitete das Team rund um Bertold Knapp zum Festakt nach Sobot. Eine weitere Auszeichnung gab es für Isabella Rinner. Sie schloss ihre Lehre im Gartenbau mit ausgezeichnetem Erfolg ab und erhielt von der Landarbeiterkammer eine Ehrung.

Bürgermeister Harald Bergmann empfing einige GärtnerInnen heute im Rathaus und bedankte sich für das beeindruckende Blumenmeer in unserer Stadt.

